



ENTREVISTA CON EL FINANCIERO

“Una actitud responsable”, asegura Álvarez Máynez

El líder de MC en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, calificó de “responsable” la posición de Luis Donaldo Colosio

Riojas, alcalde de Monterrey, de no buscar la candidatura presidencial en 2024.

El legislador emecista le dijo

a EL FINANCIERO que “respeta su decisión” de no buscar ser el abanderado naranja en 2024. Agregó que con este rechazo, Colosio Riojas “demuestra ser una persona responsable”.

Álvarez Máynez también resaltó que “yo respeto totalmente su decisión y lo respaldaré en lo que defina para su futuro político”.

El diputado naranja detalló que para su partido aún no son los tiempos para tomar ese tipo de

decisiones, y que en Movimiento Ciudadano “nosotros somos los únicos que hemos respetado los plazos legales”.

Recordó que “las precampañas inician en noviembre” y que aunque algunos insisten en que MC ya debe decidir e iniciar su proceso interno para elegir a su aspirante presidencial, sostuvo que “estaremos a tiempo”.

En diferentes ocasiones, el coordinador de MC en la Cámara baja ha señalado tanto al Frente Amplio por México como a la coalición Juntos Haremos Historia por haber adelantado los tiempos legales.

El emecista ha presentado al menos siete denuncias ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y una ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por las giras que están realizando tanto las *corcholatas* morenistas como los aspirantes a candidatos de la oposición.—Pedro Hiriart